

~ ENGLISH WILL FOLLOW ~

CAMPAGNE :	l'insécurité alimentaire
ADRESSE À :	Marc Miller - Marc.Miller@parl.gc.ca

LIGNE DE SUJET : Demande urgente d'accélération des permis de travail pour les demandeurs d'asile afin de lutter contre l'insécurité alimentaire

Monsieur le Ministre Marc Miller,

J'espère que ce message vous trouvera en bonne santé. Je vous écris pour vous faire part de ma profonde inquiétude concernant le problème croissant de l'insécurité alimentaire auquel sont confrontés de nombreux demandeurs d'asile au Canada. Comme vous le savez, l'accès à un emploi stable et légal est l'un des moyens les plus efficaces pour les nouveaux arrivants de subvenir à leurs besoins et à ceux de leur famille, réduisant ainsi le fardeau qui pèse sur les services sociaux et les banques alimentaires. Malheureusement, les retards actuels dans le traitement des permis de travail exacerbent leurs difficultés, en particulier lorsqu'il s'agit de satisfaire des besoins fondamentaux tels que l'accès à la nourriture.

L'accélération de la délivrance des permis de travail aurait un impact significatif sur l'atténuation de l'insécurité alimentaire parmi les demandeurs d'asile. En leur permettant de travailler plus tôt, ils peuvent gagner un revenu, acquérir de l'indépendance et contribuer à l'économie canadienne, tout en s'intégrant mieux à leur nouvelle communauté.

Je vous demande donc de prendre des mesures immédiates pour :

1. Accélérer le délai de traitement des demandes de permis de travail pour les demandeurs d'asile, en particulier ceux qui attendent déjà au Canada.
2. Simplifier les processus administratifs pour permettre des approbations plus rapides, là où c'est possible.
3. Fournir une communication et des délais plus clairs aux demandeurs d'asile en ce qui concerne le statut de leur permis de travail.

La résolution de ce problème permettra non seulement d'améliorer la vie de milliers de demandeurs d'asile, mais aussi de réduire la pression exercée sur les systèmes d'aide sociale du Canada en cette période critique. Veiller à ce que les nouveaux arrivants aient la possibilité de subvenir à leurs besoins et à ceux de leur famille est essentiel à leur bonne intégration et à leur bien-être.

Je vous remercie de l'attention que vous portez à cette question urgente. J'attends avec impatience de connaître les mesures que votre bureau prendra pour résoudre ce problème urgent.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées,

[Votre nom]

[Votre organisation (le cas échéant)]

[Vos coordonnées]

CAMPAIGN:	Food Insecurity
ADDRESS TO:	Marc Miller - Marc.Miller@parl.gc.ca

SUBJECT LINE: Urgent Request to Expedite Work Permits for Refugee Claimants to Combat Food Insecurity

Dear Minister Marc Miller,

I hope this message finds you well. I am writing to express my deep concern regarding the growing issue of food insecurity faced by many refugee claimants in Canada. As you are aware, access to stable and legal employment is one of the most effective ways for newcomers to support themselves and their families, reducing the burden on social services and food banks. Unfortunately, the current delays in processing work permits are exacerbating their struggles, particularly in securing basic needs such as food.

Expediting the issuance of work permits would have a significant impact on mitigating food insecurity among refugee claimants. By allowing them to work sooner, they can earn an income, gain independence, and contribute to the Canadian economy, all while integrating more fully into their new communities.

I urge you to take immediate action to:

1. Accelerate the work permit processing time for refugee claimants, particularly those already waiting in Canada.
2. Simplify administrative processes to allow for faster approvals, where possible.
3. Provide clearer communication and timelines to claimants regarding their work permit status.

Addressing this issue will not only improve the lives of thousands of refugee claimants but will also reduce the strain on Canada's social support systems during this critical time. Ensuring that newcomers have the opportunity to provide for themselves and their families is crucial to their successful integration and well-being.

Thank you for your attention to this urgent matter. I look forward to hearing about the actions your office will take to resolve this pressing issue.

Sincerely,
 [Your Name]
 [Your Organization (if applicable)]
 [Your Contact Information]